



Heute



-4°/12°C

NEWS SPORT METEO KULTUR DOK

SENDUNGEN A-Z

JETZT IM TV

JETZT IM RADIO

SCHWEIZ ABSTIMMUNGEN REGIONAL INTERNATIONAL WIRTSCHAFT PANORAMA MEHR

Nach Urteil zu Affenversuchen

## Tierschützer wollen mehr Macht in Tierversuchskommission

Heute, 8:15 Uhr

Kommentare

Die Tierversuchskommission ist unfair zusammen gesetzt. Dies behauptet die Stiftung «Tier im Recht» nach dem gestrigen Urteil des Verwaltungsgerichts. Das Gericht erlaubt einen Versuch mit Affen zu Forschungszwecken. Die Stiftung fordert nun mehr Unabhängige in der Kommission.



Nach dem Urteil des Verwaltungsgerichts fordert die Stiftung «Tier im Recht» eine Änderung in der Tierversuchskommiss... KEYSTONE

Wenn eine Forscherin, einen Tierversuch machen will, muss sie ein Gesuch stellen. Als erste Instanz behandelt die Tierversuchskommission dieses Gesuch und gibt eine Empfehlung an das Veterinäramt ab.

Die Kommission besteht aus elf Mitgliedern. Das Gesetz schreibt vor, dass drei von ihnen Vertreter des Tierschutzes sein müssen und dass die Uni und die ETH «angemessen» in der Kommission vertreten sein müssen.

### 3 x Tierschutz gegen 7 x Forschung

Vanessa Gerritsen von der Stiftung «Tier im Recht» findet, die Interessen seien nicht gleichmässig verteilt. Drei Vertreter des Tierschutzes stünden sieben Mitgliedern aus der Forschung gegenüber. Sie fordert nun mehr Unabhängige in der Kommission.

### Mehr zum Thema

**Zürcher Hochschulen dürfen mit Affen Psychosen erforschen**

### Mehr zu Zürich Schaffhaus



**Die weiche Seite harten Jungs**



**Widerstand gegen Sozialhilfe-Stop vorläufig Aufgeh**



**Zürcher Hochschulen dürfen mit Affen Psychosen erforschen**



**Es kommt zu keinem Massenbaumsterben in Wildnispark Zürich**



**Erst wenige Zürich Kirchen sparen Energie**

## « Die Interessen in der Kommission sind ungleichmässig verteilt. »

**Vanessa Gerritsen**  
Stiftung Tier im Recht

Die Mitglieder der Tierversuchskommission bestimmt der Regierungsrat auf Empfehlung des Veterinäramtes. Regula Vogel vom Zürcher Veterinäramt erklärt, es handle sich nicht um eine Personenwahl. Der Regierungsrat wähle Personen und keine Interessenvertreter. Ausserdem sei eine Änderung der Zusammensetzung der Kommission zurzeit kein Thema, die Mitglieder seien für vier Jahre gewählt.

## « Der Regierungsrat wählt Personen, keine Interessenvertreter. »

**Regula Vogel**  
Zürcher Veterinäramt

Die Stiftung «Tier im Recht» lässt sich davon nicht entmutigen. Sie versucht nun Kantonsräte von ihrem Vorschlag zu überzeugen und so eine Änderung der Zusammensetzung der Tierversuchskommission zu erwirken.

mark; Regionaljournal Zürich Schaffhausen, 06:32 Uhr

### Populär auf srf.ch



NEWS

#### Tatverdächtiger soll aus Habgier gehandelt haben 12

Bundesanwaltschaft bestätigt Festnahme eines 28-Jährigen. Er wollte mit den sinkenden BVB-Aktien Geld verdienen.



NEWS

#### Zürcher Hochschulen dürfen mit Affen Psychosen erforschen 91

Das Zürcher Verwaltungsgericht stützt einen Entscheid des Regierungsrates und lässt Forschung an Primaten zu.

### Kommentare

Anmelden

#### Kommentieren

Bitte melden Sie sich an, um Kommentare zu erfassen.

### Die neusten Artikel auf srf.ch

